

# Eigenes Team für Gottesdienste

## Kirchenvorstand in Victorbur geht neue Wege bei der Vorbereitung von Andachten

**VICTORBUR** Neue Wege beschreitet der Kirchenvorstand in Victorbur in der Gestaltung des Sonntagsgottesdienstes: Erstmals wird das „Team für Gottesdienst und Predigt“ am Sonntag den Gemeindegottesdienst um 10 Uhr leiten. Das teilen die Pastoren Andrea Düring-Hoogstraat und Jürgen Hoogstraat mit. Nachdem dieses Team schon in kleineren Formaten wie Passionsgottesdiensten oder Friedensgebeten und in der Mitwirkung in Hauptgottesdiensten über die Jahre viel Erfahrung habe sammeln können, gehe es nun zum ersten Mal allein mit der Gemeinde durch einen Sonntag.

Im Rahmen der „Victorburger Sommerpredigten“ zum

Thema „Wasser in der Bibel“ steht nun der zweite Gottesdienst dieser Reihe unter der Überschrift „Wenn Wasser uns rettet“ an. Zum Gottesdienstteam gehören René Hinrichs, Stefan Ihnen, Imke Thedinga und Marisa Wilts.

### Gerüstet für mögliche Vakanz

Für den neuen Kirchenvorstand sei es wichtig, gerade beim Thema Gottesdienst gut aufgestellt zu sein, um auch für zukünftige Vakanzzeiten in der Gemeinde bei unbesetzten Pfarrstellen die regelmäßige Feier des Gottesdienstes „mit eigenen Kräften“ zu gewährleisten.

Die dritte Sommerpredigt „Wenn Wasser uns trägt...“



Die Kirche in Victorbur.

Foto: Holger Janssen

folgt dann am 21. Juli mit Pastor Jürgen Hoogstraat. An diesem Tag wird zudem Ramona Flohr als Solistin im Gottesdienst mitwirken.

Den Auftakt der „Victor-

burer Sommerpredigten“ hatten Pastorin Düring-Hoogstraat und Pastor Hoogstraat bereits unter dem Thema „Wenn Wasser uns bedroht“ am 7. Juli gestaltet. Besonders dankbar

sei der Kirchenvorstand, dass im Zeitraum dieser vier Wochen sage und schreibe 20 Taufen anstünden, die in Victorbur üblicherweise in Familiengottesdiensten um 12 Uhr gehalten werden.

Für den 28. Juli ist ein musikalischer Abendgottesdienst um 19.30 Uhr in Planung, für den der Gitarrenchor Victorbur, der Gemischte Chor Südbrookerland und der Kirchenchor Victorbur bereits Vorbereitungen treffen. Für den 4. August ist dann die Ehrenkonfirmation der ältesten Gemeindeglieder vorgesehen, die neben der Goldenen Konfirmation zu den beliebten sommerlichen Treffpunkten der älteren Generation gehört, heißt es abschließend.